

Spielplatzverlegung

Früher war der Spielplatz etwas abseits, hinter der Schule neben dem Friedhof.

Nach langem hin und her wurde dieser 2009 endlich in die Dorfmitte an dem Dorfgemeinschaftshaus angelegt. Die Elterninitiative Spielplatz hat ganze Arbeit geleistet. Nach Monaten mit vielen Arbeitsstunden ist ein toller Spielplatz beim Dorfgemeinschaftshaus entstanden, der wurde mit einem Fest, seiner Bestimmung übergeben. Das Wetter hätte etwas besser sein können, aber es ist nun mal nicht zu ändern, es war trotzdem ein schönes Fest.

So ist das doch wunderbar, wenn eine Feier im Dorfgemeinschaftshaus stattfindet können die Kinder bei gutem Wetter auch den Spielplatz benutzen. Außerdem durch die Zentrale Lage wird der Spielplatz gut angenommen und viel genutzt.



Bild 31



Bild 32